

Jean-Pierre Sueur

maire d'Orléans

Les livres permettent de rencontrer les auteurs vivants ou disparus, d'aujourd'hui ou d'il y a mille ans. Disparus, ils ne le sont d'ailleurs jamais vraiment, puisqu'ils survivent grâce à leurs écrits, si bien que la lecture est toujours relation entre des vivants - auteurs, lecteurs - par delà les siècles et les frontières.

A Orléans, la médiathèque connaît un authentique succès. Elle nous permet de progresser sensiblement vers l'objectif qui est le nôtre, et qui consiste à favoriser l'accès de tous au livre et à la lecture.

Au-delà de la médiathèque, c'est tout le réseau des bibliothèques d'Orléans qui nous permet d'avancer dans cette direction et de mieux faire partager le goût de la lecture dans chacun de nos quartiers.

C'est dans la même perspective et dans le même esprit que s'inscrit notre manifestation annuelle *Le Temps des Livres*. Merci à tous ceux qui ont contribué à son organisation, et tous mes vœux de pleine réussite au *Temps des Livres* 1995 !